
○津軽森林管理署金木支署の「採材

 

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

ど行うことで、国有林材を円滑・効果的に活用するように努めています。

平成２９年６月２８日（水）に

催された採材検討会に、青森事務所から２

 

この日は天候に恵まれ、午後からの開催だったこともあり、ひしひしと気温が上昇するなか

勢約３５名の参加者による検討会でした。

現地は津軽森林管理署金木

樹の採材について検討しました。

まずはスギ半幹材３本の採材について検討した後、

それぞれの考え方等について意見交換を行いました。

 

青森事務所からは最近の情勢を踏まえた採材の指導及び情報提供

た。 

青森事務所では今後も国有林材

 

 

スギの採材検討

支署の「採材等現地検討会」に参加しました。

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

ど行うことで、国有林材を円滑・効果的に活用するように努めています。 

に津軽森林管理署金木支署管内の五所川原市小田川山

、青森事務所から２名が参加してきました。 

午後からの開催だったこともあり、ひしひしと気温が上昇するなか

名の参加者による検討会でした。 

金木支署管内のスギを主体とする生産事業の現場で、そのスギと広葉

について検討しました。 

の採材について検討した後、広葉樹半幹材５本の採材

考え方等について意見交換を行いました。 

は最近の情勢を踏まえた採材の指導及び情報提供等をさせていただきまし

青森事務所では今後も国有林材の有効な資源活用に貢献していきたいと考えています。

全 景 

スギの採材検討 広葉樹の採材検討

検討会」に参加しました。 

青森事務所では毎年、各森林管理署等の採材現地検討会に参加し、技術指導や情報提供な

五所川原市小田川山国有林で開

午後からの開催だったこともあり、ひしひしと気温が上昇するなか、総

を主体とする生産事業の現場で、そのスギと広葉

広葉樹半幹材５本の採材について検討し、

させていただきまし

資源活用に貢献していきたいと考えています。 

の採材検討 


